Bombardeos causan incendios en Beirut

Beirut, Junio 17 (AP). Los incendios continuaban hoy sin poder ser sofocados en las devastadas calles de esta capital luego del tercer día consecutivo de duelos de artillería entre sirios y cristianos, en tanto que los líderes de ambos bandos lamentaron la muerte del embajador español Pedro de Aristegui.

La policía informó que hubo 41 muertos y 156 heridos en los feroces combates que comenzaron al anochecer del sábado entre las fuerzas de Aoun y una alianza de sirios y musulmanes drusos.

El informe indicó que se trata de los combates mas renidos que se hayan

as renidos que se nayan ilbrado desde que comenzaron estos intercambios de artillería el 8 de marzo que han sumido a el Libano en lo que algunos sostienen es "la batalla final" en la guerra civil que ha asolado este país desde hace 14

Pasa a la página 25—



PERECE EMBAJADOR. Hadat, Líbano., Abril 17 (AP-Cablefoto). Aspecto parcial de la destrozada sala de la residencia del embajador de España

que ayer fue alcanzada por proyectiles, causando la muerte del diplomático. La residencia fue impactada por el fuego cruzado entre unidades cristianas y del ejército libanés.

Francia planea seguir dándole ayuda a Líbano

París/Beirut, abril 17 (DPA). A pesar de las dificultades experimentadas hasta ahora en su ayuda humanitaria al Líbano, Francia piensa proseguirla, se dijo hoy en París.

Inmediatamente antes consiguió el subsecretario de Ayuda Huanitaria Bernard Kouchner, en negociaciones con representantes gubernamentales musulmanes en Beirut, que también ciudadanos musulmanes sean evacuados con el buque hospital francés "Rance", ante las costas libanesas. Milicias fieles —Pasa a la página 15—

Consolídase candidatura de Mario Vargas Llosa

Lima, Abril 17 (UPI). La candidatura presidencial del afamado nove lista Mario Vargas Llosa se consolidó hoy con el primer congreso del Movimiento Libertad que él preside, mientras se debilita la de su principal contendor, Alfonso Barrantes, de la coalición Izquierda Unida (IU), tras serias dis-

crepancias en su seno.
Paralelamente, encuestas de opinión publicadas hoy arrojan un resultado favorable para la
candidatura de Vargas
Llosa sobre Barrantes,
por 35 a 28 por ciento,
quedando en un alejado
tercer lugar el probable
candidato del gobernante Partido Aprista, Luis

-Pasa a la página 51-



OPOSICION PANAMENA. Ciudad de Panamá, Abril 17 (AP-Cablefoto). Millares de panamenos participaron ayer en una marcha de la oposición para protestar contra el gobierno. Originalmente participarían sólo mujeres, pero se unieron miles de hombres.

Kuwait exhorta detener la masacre en Líbano

Kuwait, abril 17 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Kuwait instó hoy a los Estados árabes a tomar "medidas urgentes para detener la masacre en el Libano" y efectuar una reunión de emergencia del Consejo de la Liga Arabe para analizar el —Pasa a la página 15—

Entregan medallas y autos a grupo de soldados iraquíes

Bagdad, Irak, Abril 17 (AP). El presidente Saddam Hussein confirió hoy medallas por valentía y automóviles a todos los soldados iraquíes que

recapturaron de Irán la Península sureña de Al-Faw en la celebración del primer aniversario de aquella batalla que —Pasa a la página 32—

Estalla bomba frente a la embajada EU en Honduras

Tegucigalpa, Abril 17 (AP). La explosión de una bomba de alto poder frente a los almacenes de la embajada de los Estados Unidos en Teguci-

galpacausó la muerte de una persona y heridas a otras, según informes oficiales.

El teniente Frank Me-—Pasa a la página 53—

Sindicato Solidaridad recibe su legalización

Varsovia, Abril 17 (DPA). Después de siete años de vida clandestina, el sindicato independiente polaco Solidaridad volvió a ser legalizado hoy por las autoridades, permitiéndole así a

la organización nuclear a la oposición al régimen comunista de Polonia.

Lech Walesa, uno de los fundadores de Solidaridad en 1980 y su máximo líder, destacó hoy

-Pasa a la página 25-

E.U. inyecta esperanza a esfuerzos tercermundistas

Washington, abril 17 (UPI). El gobierno del presidente George Bush ha inyectado "esperanza, energía e impulso" a los esfuerzos por aliviar la carga de la deuda del Tercer Mundo con su nueva estrategia global de ayuda, dijo hoy el secretario del Tesoro Nicholas Brady.

Al mismo tiempo, Brady advirtió sobre las demandas exageradas de los países para la reducción de la deuda, pero alabó a México por la reestructuración

económica que ha puesto en práctica.

Al prestar testimonio ante una subcomisión de la Cámara de representantes, Brady presentó un informe positivo acerca del plan dado a conocer por el mismo el 10 de marzo, a pesar de interrogantes acerca de los detalles del programa, cuánto alivio proporcionará a los deudores y cuánto le costará a los contribuyentes estadounidenses.

das de los países para la reducción de la los contribuyentes estadounidenses. alabó a México por la reestructuración — Rasa a la página 32—



CELEBRACION. Varsovia, Polonia, Abril 17 (AP-Cablefoto). Padre e hija celebran la legalización de Solidaridad fuera de la Corte de Varsovia. El padre, usa una camisa con las palabras "regresaré pronto" escrita en el formato del logo de Solidaridad.